



## 名古屋市教員向け公開授業を行いました

ついこの間まで、暑い日、寒い日を繰り返しておりましたが、ここ最近では、気温が下がり冬の始まりを告げているように感じるまでになってきました。体調管理には十分お気を付け下さい。

さて、10月20日(金)に第二回の名古屋市教員向けの公開授業を2学級、2学年で行いました。以下はその様子です。また、4年生の校外学習の様子もお伝えします。

### 2年生 算数「かけ算(1)」戸塚先生・宇野先生・末松先生



今日の目標を自分で設定し、取り組み方を決める際には、「一人で(水色)」、「友達と(黄色)」、「教えて(桃色)」と色カードで意思表示をしました。単元進度表を基に、友達同士で九九を唱えたり、プリントを行ったり、キュービナを使ったりして、主体的に学びを進めていきました。

### 3-1 国語「絵文字の特長をとらえよう」石川先生



作った絵文字の良さを聞き手に伝えるために、意見の共通点・相違点を意識して話し合いを行い、紹介文を考え、ロイロノートを使って、表現していました。また、振り返りでは、3つの項目について、それぞれの程度できていたか色を塗り、自分の学びの評価をしていました。

### 4年生 総合「環境について考えよう」衣川先生・田中先生・鈴木先生



中間発表会を行いました。今まで調べたこと、今後の活動についてグループ同士で伝え合いました。発表後は、聞いていたグループや参観の先生方から、質問や助言をいただき、活動計画の見直しを行いました。

### 6-2 総合「名古屋の魅力を伝えよう」中谷先生



授業の初めに、「見通しカード」を使って、本時の見通しを確認後、活動の具体的な視点が書かれた「何するカード」を活用して、班の活動を決め、取り組んでいました。名古屋の魅力を伝えるため、児童らは参観の先生方にも、声を掛け、質問するなど主体的に取り組む姿が見られました。

### 【4年生が瀬戸蔵ミュージアム、ノベルティへ行ってきました】

10月24日(火)にノベルティ・子ども創造館、瀬戸蔵ミュージアムへ行ってきました。焼き物の色付け体験などをしてきました。

